

## **Layanan Inovasi Si Dia Intip Aku Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Bogor**

Si Dia Intip Aku merupakan kepanjangan dari Siaran Dialog Interaktif Koperasi dan UKM yang bekerjasama dengan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor untuk melakukan siaran setiap hari Kamis jam 13.00 – 14.00, dengan menghadirkan narasumber dari Diskopukm, instansi pemerintah, pengusaha, dan mengundang pengurus koperasi dari koperasi yang berada di Kabupaten Bogor. Sebelum adanya inovasi ini, penyebar luasan informasi pemberdayaan masih bersifat terbatas. Setelah hadirnya Si Dia Intip Aku, informasi khususnya terkait koperasi dan UKM dapat tersebar dengan cepat dan luas.

Pelaksanaan kegiatan Si Dia Intip Aku Diskopukm bekerjasama dengan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, di Radio Teman 95.3 FM, untuk melakukan siaran setiap hari Kamis pukul 13.00-14.00 dengan menghadirkan narasumber dari Diskopukm dan mengundang anggota koperasi dan pelaku usaha di Kabupaten Bogor. Program Si Dia Intip Aku Diskopukm terdiri dari 2 sesi, yaitu pemaparan materi/*sharing session* bersama narasumber dan sesi tanya jawab. Selain disiarkan di Radio Teman, Si Dia Intip Aku juga disiarkan melalui Youtube dan Instagram Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Bogor.

Si Dia Intip Aku dilakukan bergantian untuk tema koperasi dan tema UKM. Siaran dengan tema koperasi dilakukan pada minggu ganjil setiap bulannya (minggu 1 dan minggu 3), sedangkan siaran dengan tema UKM dilakukan pada minggu genap (minggu 2 dan minggu 4). Informasi terkait topik Si Dia Intip Aku dapat dilihat sosial media Diskopukm Kabupaten Bogor melalui flyer yang disebar sebelum hari penyiaran.

Adapun informasi mengenai pelaksanaan pelatihan bimtek dan cara melakukan pendaftaran bimtek melalui Si Dia Intip Aku akan disebar melalui media sosial Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten, antara lain:

1. Website : [diakopukm.bogorkab.go.id](http://diakopukm.bogorkab.go.id)
2. Instagram : [diskopukm.bogorkab](https://www.instagram.com/diskopukm.bogorkab)
3. Tiktok : [diskopukm.bogorkab](https://www.tiktok.com/@diskopukm.bogorkab)
4. YouTube : [DISKOPUKM.KABBOGOR](https://www.youtube.com/DISKOPUKM.KABBOGOR)
5. Facebook : [Diskopukm.bogorkab](https://www.facebook.com/Diskopukm.bogorkab)